
ASSEMBLEA: SEDE 
E DATA! 

Nel corso del Consiglio Federale 
del 15 novembre u.s. sono state 
fissate, tra l’altro, sede e data in cui si 
dovrà celebrare l’Assemblea 
Nazionale Ordinaria. 

Per i meno informati l’Assemblea 
si terrà a Salsomaggiore Terme il 
giorno 8 marzo 2025, data in cui a 
livello mondiale si celebra la “Festa 
della donna”: chissà che, per uno 
strano scherzo del destino, quello 
stesso giorno il Bridge di casa nostra 
non debba festeggiare la “sua” donna 
vittoriosa sugli uomini. 

Una breve riflessione su queste 
scelte. 

L’abituale sede romana è stata 
scartata in quanto, come noto, il 
prossimo anno si celebra il Giubileo e 
quindi sono ipotizzabili maggiori 
difficoltà del solito sia per le 
sistemazioni alberghiere sia per un 
incremento dei prezzi. 

Obiettivamente, se pure 
possono apparire esagerate, sono 
motivazioni che hanno un certo 
fondamento e mirano a non creare 
problemi oltre il limite ai grandi elettori 
– speriamo numerosi - che si 
dovranno spostare da ogni parte 
d’Italia. 

Ritengo che qualsiasi sede, sud 
nord centro o isole, avrebbe creato 
comunque del malcontento, quindi, 
dovendo trovare una alternativa a 
Roma, la scelta naturale è caduta su 
Salsomaggiore per diversi motivi, a 
mio avviso anch’essi ragionevoli e 

plausibili: sede nota ai bridgisti, 
sistemazione facile, costi contenuti, 
sala idonea, ospitalità gratuita al 
Palazzo dei Congressi. 

Forse raggiungere Salso da 
alcune città sarà un po' più complesso 
ma se lo si fa per giocare un 
Campionato qualsiasi a maggior 
ragione si deve fare in questa 
occasione che, quest’anno in 
particolare, è molto importante. 

Che poi su questa decisione 
possano avere influito “interessi 
elettorali”, cioé scoraggiare gli elettori 
ad andare di persona e così fare 
proliferare la deleghe meglio gestibili, 
è una ipotesi avanzata da qualcuno; 
possibile ma non dimostrabile, quindi 
si eviti di parlarne. 

L’altra risoluzione criticata è 
l’indicazione della data che, 
casualmente?, coincide con 
l’importante manifestazione “Festival 
Internazionale Galzignano Terme” (3 
– 9 marzo 2025); perché non il 2 
marzo o il 15 (data limite)? 

In questo caso le osservazioni 
negative mi sembrano più sensate non 
tanto perché i Presidenti delle 
Associazioni correranno tutti in Veneto 
a giocare (immagino molto pochi gli 
interessati) quanto perché invece 
potrebbero essere tanti elettori 
rappresentati tecnici e/o atleti ad 
essere posti di fronte ad un dilemma: 
guadagno o voto? 

Superfluo dire che anche in 
questo caso voleranno le “deleghe” e, 
verosimilmente, l’esito finale delle 
elezioni ne potrebbe essere 
influenzato. 



Appare strano che un avvocato 
di lunga data e fine giurista come il 
Presidente non abbia deciso di indire 
elezioni, momento fondamentale e 
cruciale della vita della Federazione, 
in modo che non si prestassero ad 
alcun tipo di critica o sospetto. 

In alternativa non sarebbe fuori 
luogo supporre che il tutto sia stato 
ben studiato per interferire sul corretto 
svolgimento dell’Assemblea 
Nazionale, ma è una ipotesi che non 
voglio nemmeno prendere in 
considerazione. 

Forse è solo a causa dei tempi 
ormai ristretti unitamente ad un 
minimo di superficialità. 

Radio bridge racconta che 
quest’ultimo consiglio è stato molto 
movimentato, registrando anche sulle 
delibere quella messe dia voti contrari 
che invece sono mancati per tanti 
anni; per quanto riguarda il ritardo 
della pubblicazione del Bilancio 2023 
pare che in Federazione al momento 
non ci sia tempo da dedicare a questa 
attività, si farà quando si potrà. 

In conclusione, ormai le scelte 
sono state fatte e l’auspicio è che tutto 
si svolga regolarmente con 
soddisfazione di tutti. 

Che vinca il/la migliore! 
 

Eugenio Bonfiglio 
 
Milano 18 novembre 2024 
 

 

 

P.S.: 

A fare chiarezza sulle tante cifre che 
sono diffuse nel corso dell’anno, ecco 
il dettaglio dei voti esprimibili in 
Assemblea, ai sensi di quanto stabilito 
dallo Statuto, che rappresentano la 
reale situazione del nostro Bridge: 

 

Enti affiliati:     n.  256 

Voti plurimi:           66 

Delegati Atleti:  51     

(2340 agonisti) 

Delegati Tecnici:   26     
(188 Insegnanti-Tecnici)  

                                                  

Totale voti:           n.   399                               
 


